

Estudiantes de Tierra Amarilla acceden a educación superior

EDUCACIÓN. Son 36 jóvenes del Preuniversitario Municipal Pedro Acevedo Gallardo.



LOS ESTUDIANTES DEL PREUNIVERSITARIO MUNICIPAL.

Con un desayuno de reconocimiento realizado en el Hall de la Municipalidad de Tierra Amarilla, los 36 estudiantes egresados del Preuniversitario Municipal Pedro Acevedo Gallardo cerraron su proceso formativo e iniciarán este año su ingreso a la educación superior, marcando un nuevo hito para esta iniciativa comunal

Los jóvenes accederán a diversas carreras profesionales y técnicas, entre ellas Traducción, Geología, Ingeniería Civil en Minas, Tecnología Médica, Trabajo Social, Kinesiología, Obstetricia y Puericultura, Ingeniería Civil Industrial, Técnico en Metalurgia, Técnico en Minería y Enfermería. De este grupo, 30 estudiantes continuarán su formación en la Universidad de Atacama, consolidando el vínculo entre el preuniversitario municipal y la casa de estudios regional.

El alcalde de Tierra Amarilla, Cristóbal Zúñiga, destacó el impacto de esta política educativa local, señalando que "son carreras que ellos querían, es decir, el día de mañana van a trabajar en lo que desean", subrayando que contar con un preuniversitario gratuito y municipal ha sido clave para mejorar las oportunidades de acceso a la educación superior. La autoridad comunal agregó que esta iniciativa ya cumple cuatro años y que su espíritu es que los futuros profesionales regresen a aportar al desarrollo y bienestar de la comuna.

Desde la Universidad de Atacama, el encargado de Relaciones Universitarias, Carlos Casanueva, valoró el logro

de los estudiantes y aseguró que el acompañamiento continuará durante su etapa universitaria. "Han cumplido una meta, dieron un paso y quedaron en su Universidad del Estado, pero a partir de ahí no siguen solos", afirmó, indicando que recibirán apoyo social y económico para favorecer su permanencia y posterior titulación.

El proceso contó además con el respaldo de empresas mineras, que por segundo año consecutivo entregaron un notebook a cada estudiante como herramienta para su continuidad académica. Desde el sector privado se destacó la importancia de fortalecer la formación de jóvenes tanto de sectores urbanos como rurales de la comuna.

Los propios egresados coincidieron en que el preuniversitario fue determinante para enfrentar la PAES con mayor preparación y confianza, destacando el acompañamiento docente, la paciencia de los profesores y el apoyo económico recibido durante el proceso formativo.

En ese contexto, la experiencia del Preuniversitario Municipal Pedro Acevedo Gallardo se consolida como una política local que busca reducir brechas y ampliar oportunidades para jóvenes de Tierra Amarilla, articulando el trabajo del municipio, la educación pública y el sector privado. Un modelo que no solo apunta al acceso a la educación superior, sino también a la formación de profesionales comprometidos con su territorio y con el desarrollo futuro de la comuna. ☞